

Team 2023

四万十市立西土佐中学校 学校通信

2023年9月1日(金) No.15

文責：大塚

■愛校作業、ありがとうございました、お疲れ様でした。



8月19日(土)に愛校作業を実施しました。暑い中、生徒・保護者・教職員で取りかかって、ずいぶんきれいになりました。ありがとうございました。体育祭に向けてのグラウンド整備や周辺の草刈り、また、前号の学校通信でお知らせしていた中庭の東屋の撤去等々、大勢で取りかかったからこそできる作業でした。ありがとうございました。なお、池の上に掛けられていた橋も老朽化のため危険なので取り

除かせていただきました。制作した年代の卒業生の皆様にとっては記念のものだとは思いますが、どうぞご理解くださいますようお願いいたします。



■ありがとうございます。



幡多法人会様よりご寄付をいただきました。左の写真は、9/1(金)の贈呈式の様子です。川崎保育所、西土佐小へは一昨年度と昨年度に贈ってきたので今年は西土佐中へとのことでした。グラウンド整備用のグラウンドならしを寄贈していただきました。生徒数が少ないことを草の生えている理由にせず、この道具や1学期に北幡モーターズ様から寄贈いただいた軽バン等も活用して、野球部の生徒たちの日々のグラウンド整備もしっかりやって、きれいな環境での教育活動をすすめていきたいと思えます。

また、校舎から一番遠いグラウンド南側にも以前使っていたマウンドがありますが、ここも休日の少年野球の練習に時々活用してもらっています。ここも含めて全部を草のないグラウンドにしたいと考えております。今後ともご協力をお願いいたします。

■制服検討委員会を行いました。



第2回制服検討委員会を、8/29(火)16:40から開催しました。制服メーカーの菅公さんに来てもらって行った今回の内容は、下記の2つが中心でした。

①国内・県内の現在の制服の状況についてや、性差をこえた考えた方(ジェンダーフリー)の立場から制服についての取組を知ること。

②実際、県内外で使用されている制服を見ること。

すぐわかりやすい説明とともに、県内各校でも採用されつつある制服を紹介してもらったり、最後は検討委員会の生徒があれこれ試着する時間もありました。左はその一例です。この内容と制服の紹介については、今後、体育祭後に検討委員会の生徒が同じ内容を集会等で伝達する予定です。みんなで考えて、西土佐中の未来を語りましょう。



■部活動結果報告

○県秋季中学バレーボール大会

1回戦 西土佐中 2-0 学芸中B

3回戦 西土佐中 0-2 中村西中

2回戦 西土佐中 2-1 土佐女子中B

※ベスト16

■おしらせ

体育祭を9月9日(土)8:30開始で予定しています。午前中のみ日程で13:00発のスクールバスにあわせて下校となります。弁当は必要ありません。また、PTA役員会で「保護者等の自由席テントをお願いできないか」とのご意見があり、カヌー館から2張り借りて準備することとしました。ご利用ください。